

ABSTRAK

Bariroh, 2021. *Aktivitas Dakwah Ustaz Abdul Qadir Dalam Membimbing Keagamaan Remaja di Desa Kuin Besar Kecamatan Aluh-aluh Kabupaten Banjar*. Skripsi Jurusan Bimbingan dan Penyuluhan Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi, Pembimbing : (I) Drs. H. Ilham M.AP dan (II) Anita Ariyani, S.Ag, M.Pd.I.

Penelitian ini di landasi pemikiran bahwa Aktivitas Dakwah Ustaz Abdul Qadir adalah salah satu bentuk Dakwah yang mampu menjadikan remaja Desa Kuin Besar menjadi baik, membawa dampak yang sangat positif tentunya bagi remaja yang mengikutinya. Dengan adanya kegiatan yang di pimpin oleh Ustaz Abdul Qadir membuat remaja-remaja yang dulunya salah dalam pergaulan kembali ke jalan yang benar sesuai dengan perintah dari Allah Swt, dengan tanpa adanya unsur paksaan. Aktivitas Dakwah Ustaz Abdul Qadir di ikuti oleh banyak remaja dengan bermacam usia dari 11-21 tahun. Oleh karena itu, peneliti merasa tertarik untuk meneliti lebih jauh terkait dengan Aktivitas Dakwah Ustaz Abdul Qadir dalam Membimbing Keagamaan Remaja di Desa Kuin Besar Kecamatan Aluh-aluh Kabupaten Banjar.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana Aktivitas Dakwah dalam Membimbing Keagamaan Remaja dan untuk mengetahui Fakto-faktor pendukung maupun penghambat dari sebuah Aktivitas Dakwah yang beliau berikan kepada Remaja. Berkaitan dengan metode, media, dan materi yang digunakan. Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif. Subjek penelitian adalah Ustaz Abdul Qadir dan Remaja yang mengikuti aktivitas dakwah Ustaz Abdul Qadir. Objek dalam penelitian ini adalah sesuai dengan rumusah masalah yaitu Aktivitas Dakwah Ustaz Abdul Qadir dalam Membimbing Keagamaan Remaja serta faktor-faktor pendukung dan penghambat dari Aktivitas Dakwah Ustaz Abdul Qadir.

Data di gali dengan menggunakan beberapa teknik pengumpulan data, yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi melalui lima sumber responden dan satu informan. Data di peroses melalui empat tahapan yaitu, koleksi data, editing data, klasifikasi data, dan interpretasi data. Serta melakukan analisi dengan pendekatan lapangan.

Hasil penelitian ini adalah Aktivitas Dakwah Ustaz Abdul Qadir dalam Membimbing Keagamaan Remaja di Desa Kuin Besar yaitu dengan mengisi kegiatan keagamaan dengan bentuk pengajaran kitab kuning, pembacaan Maulid Habsyi dan pembacaan kitab Dalail al Khairat. Dengan adanya Aktivitas Dakwah yang seperti ini membuat remaja antusias mengikutinya dengan hasil yang baik di dalam sebuah masyarakat, sehingga remaja dengan adanya kegiatan ini mengurangi dampak-dampak yang negatif dalam sebuah Desa. Sedangkan faktor pendukung adalah kemampuan berdakwah dan sarana dan prasarana yang memadai. Adapun faktor penghambatnya kurangnya konsentrasi dari remaja dan kurangnya perhatian dari orangtua. Dan cuaca yang kadang tidak menentu